

新聞づくりは大変だけどおもしろい

第23回機関紙・宣伝学校に53人が参加

10月21日に第23回機関紙・宣伝学校が愛労連と自治労連の共催で開催されました。日頃から機関紙づくりに奮闘している労働組合や民主団体から多くの参加がありました。

開会の挨拶で権松議長は

「組織の民主的運営に機関紙はとても大事です。より読まる機関紙やチラシづくりのため、この学校で一日しっかりと勉強しましょう」と激励しました。

実践を重視した講座

今回は機関紙づくりをより身につけるため、実践する時間を例年より多く確保し、午前から5つの講座



新聞初心者が取材にも挑戦

（①新聞初心者、②新聞レベルアップ、③チラシづくり、④パーソナル編集長、⑤デジカメ）に分かれて機関紙やチラシづくりを学びました。

仲間と楽しく学びながら 強いきずなを築こう

地域労組きずなに入して5年目。多彩な趣味を生かして組合活動を楽しんでいる、東南部支部執行委員の小野真美さん

が、今年4月にはきずな青年協のとりくみにも積極的に参加しています。

小野さんの趣味は読書・音楽・料理・絵画と多彩。組合の会議に料理

をしていて労働組合活動に興味を持ち、きずなに入れた小野さん。きずな加入後は労働者の権利を学ぶ為に、わくわく講座や労働者通信大学の労働組合コースを受講し修了

小野 真美さん
愛知地域労組きずな
東南部支部



どこにても話し合いができる密度の濃い1日を過ごすことができました。

初心者もベテランもしっかりレベルアップ

今後の主な日程

- 第20回あいち高齢者大会
11月30日(金) 10:00~
ウイルあいち大會議室など
- 2019年国民春闘討論集会
12月2日(日) 10:00~
労働会館東館ホール・本館会議室
- 革新県政の会決起集会
12月4日(火) 18:00~
鯖城ホール
- 「9条改憲NO!」12.19市民大集会
12月19日(水) 18:30~(予定)
名古屋市中区栄・光の広場
- 消費税増税反対クリスマス宣伝
12月24日(月・休) 12:00~(予定)
名古屋市中区栄・三越前

みんなの声

■名古屋市の保育園でパートをしています。2020年から「会計年度任用職員」になるそうで、労働条件が変わるそうです。まだ勉強不足でよくわからない

こと

です。

【解説】

オマールとも呼ばれています

冬が近づくと、この話題が北国から届きます

鳴き声が「こ」に似ている?

首筋のことです

先づみ

つづみ

足り

有名な呪文。「開け……」

だよね。そだね

ず

だよね。そだね

たよね。そだね

たよね。そだね